

Parcours conté Expo-conte L'arbre et l'eau

Espace
Delahaut,
Maison
communale
d'Evere
Janvier 2010



« Au début, il fut question d'une vieille
femme qu'on appelait Manouchka. »



« Survinrent une petite fille
et un petit garçon,
Léa et Léo, (...) »

« Regardant à la fois
le gros sac et Manouchka
Léa et Léo n'étaient pas très
emballés, mais en s'y mettant
à trois agrippant le satané sac,
ils s'esquintèrent avec succès. »



« « On pourrait les planter », suggéra-t-elle. »



« Léa venait de se rappeler une histoire (...) Il était
question d'un vieux berger qui avait planté des
milliers et des milliers d'arbres dans un pays qui
devenait aride, (...) »





« Chère Hanako, il est temps pour nous de nous séparer. Demain, les bûcherons du roi viendront m'abatte. On fera de mon bois un bateau. Dans trois mois, ce bateau tout neuf prendra la mer (...) »



« Le sort voulut que le roi commençât justement par l'île la plus proche, celle où grandissait l'arbre merveilleux. »



« Dans un pays aride s'élevait autrefois un arbre prodigieux. »





« Hanako se faufila dans la foule jusqu'à pouvoir toucher la coque du bateau. Des gens s'étonnèrent de voir là cette frêle jeune femme, (...) »



« vogue mon beau bateau, Hanako jamais ne t'oubliera! »



« Alors pendant un instant Léo redevint le petit garçon qu'il était quand il avait creusé la terre avec son bout de bois. »

